明和の魅力を全世界に発信

「Hello From GUNMA 群馬からこんにちは」NHK国際放送



日本語番組でも町の特産品を紹介

「おおけったいというともともなっているからからないできないというないないとうからないとないとないとあっておいというとないできないできない。



英語番組に出演した皆さん

などを満喫していまし 伝統芸能、 で満席となり、多くの 抽選で選ばれた来場者 余人の応募者の中から の番組が全世界に向け ら英語と日本語の二つ ファンがプロの歌声や て生放送されました。 会場は、3、500 ジャ ズ演奏

に田川寿美さんと氷川 番組。当日は、ゲスト HKの海外向けラジオ を全世界に発信するN 地元の民謡やバンド演 行われました。 ふるさと産業文化館で 開生放送が3月16日 からこんにちは」の公 From GUNMA 奏、そして二人のゲス トを招いて群馬の魅力 この放送は、 オ日本)「Hello NHK国際放送(ラ 群馬の

是是是我的从他是对关的是可以的是这些现在是这些的人的是这种,但是这种的人的是这种的人的是是这种的。

者を見るないというというできばればからなるできないとないとはないとはないまだればに、実施はい

な催しでにぎわう

町

ファミリー

公民館まつり

などが共演し、

本町か

存会や大泉町のジャズ を演じる明和八木節保 ほか、本町の伝統芸能 のヒット曲を披露した の特産品の紹介や二人 きよしさんを迎え、

バンド川島潤一トリオ

アルプホルンに挑戦する中学生

ッパの伝統的民族 ペレによるヨーロ ぎわいました。 多くの町民らでに な催しが行われ、 スポーツなど多彩 音楽の数々を披 アルペンブラスカ 模擬店、茶会、 表、子どもの集い、 体による芸能発 賞者の表彰や20団 初めなど作品展入 コンサー さらに、 トでは、 書き

中央公民館等で開 を披露しました。 年間の学習の成果 が、771点の作 など29団体の会員 かれました。 まつりが3月2 品展示を行い、1 公民館主催の講座 日・3日の2日間、 ティバル・公民館 自主グループや 生涯学習フェ



熱心に作品を見入る来館者

SAME PROMISE STREET WAS ARRESTED AND THE